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Herr Witzsche berichtet zu einem Artikel in der Märkischen Allgemeinen Zeitung vor wenigen 
Tagen: “Potsdam verschuldet sich schwer für Schulen, Kitas und Sportplätze”. Er sei sich nicht 
sicher, wie es zu dieser Schlagzeile gekommen sei - ob diese allein der Feder des Schreibenden 
entsprungen sei oder ob es Aussagen oder gar Pressemitteilungen der Verwaltung gegeben 
hätte, die eine derartige Ausrichtung provoziert hätten. Er appelliert erneut, dass man aus seiner 
Sicht größere Umsicht walten lassen müsse, denn wie Dinge formuliert würden, mache was mit 
den Menschen. 
 
Weiterhin würde man sich seitens des Kita-Elternbeirates wünschen, dass Berichte aus der letz-
ten Sitzung vorab per E-Mail geschickt würden, wenn Protokoll noch nicht vorliegen würden. Noch 
wichtiger sei ihnen, dass den Berichten beziehungsweise den Anliegen der Gremien in Zukunft 
nicht durch allgemeines Aufstehen und Verlassen der Sitzung die Aufmerksamkeit und Wert-
schätzung genommen werde.  
 
Seit diesem Monat sei man als Kita-Elternbeirat mit einem festen beratenden Sitzung im Aus-
schuss für Bildung und Sport vertreten. Man freue sich jetzt auch dort engagiert mitwirken zu 
können.  
 
 

 


